



**E**n aquel tiempo, Jesús fue a su tierra en compañía de sus discípulos. Cuando llegó el sábado, se puso a enseñar en la sinagoga, y la multitud que lo escuchaba se preguntaba con asombro: “¿Dónde aprendió este hombre tantas cosas? ¿De dónde le viene esa sabiduría y ese poder para hacer milagros? ¿Qué no es éste el carpintero, el hijo de María, el hermano de Santiago, José, Judas y Simón? ¿No viven aquí, entre nosotros, sus hermanas?” Y estaban desconcertados.

Pero Jesús les dijo: “Todos honran a un profeta, menos los de su tierra, sus parientes y los de su casa”. Y no pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó a algunos enfermos imponiéndoles las manos. Y estaba extrañado de la incredulidad de aquella gente. Luego se fue a enseñar en los pueblos vecinos. **Mc 6, 1-6**

### Salmo Responsorial: R/... Ten piedad de nosotros, ten piedad.

#### Preguntas a propósito del Evangelio

«Y estaba extrañado de la incredulidad de aquella gente»

- ¿Me diría hoy a mí lo mismo?
- ¿Tampoco reconocería hoy al Mesías?
- ¿También yo reconozco en Jesús a alguien especial, pero soy incapaz de reconocerlo como el Señor de la vida?
- ¿O ni siquiera soy capaz de reconocer los portentos que hace en mi vida, ni reconocer las enseñanzas que me da?

### Reflexión al Evangelio: NO DESPRECIAR AL PROFETA

El relato no deja de ser sorprendente. Jesús fue rechazado precisamente en su propio pueblo, entre aquellos que creían conocerlo mejor que nadie. Llega a Nazaret, acompañado de sus discípulos, y nadie sale a su encuentro, como sucede a veces en otros lugares. Tampoco lo presentan a los enfermos de la aldea para que los cure.

Su presencia solo despierta en ellos asombro. No saben quién le ha podido enseñar un mensaje tan lleno de sabiduría. Tampoco se explican de dónde proviene la fuerza curadora de sus manos. Lo único que saben es que Jesús es un trabajador nacido en una familia de su aldea. Todo lo demás «les resulta escandaloso».

Jesús se siente «despreciado»: los suyos no le aceptan como portador del mensaje y de la salvación de Dios. Se han hecho una idea de su vecino Jesús y se resisten a abrirse al misterio que se encierra en su persona. Jesús les recuerda un refrán que, probablemente, conocen todos: «No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y en su casa».

Al mismo tiempo, Jesús «se extraña de su falta de fe». Es la primera vez que experimenta un rechazo colectivo, no de los dirigentes religiosos, sino de todo su pueblo. No se esperaba esto de los suyos. Su incredulidad llega incluso a bloquear su capacidad de curar: «no pudo hacer allí ningún milagro, solo curó a algunos enfermos».

Marcos no narra este episodio para satisfacer la curiosidad de sus lectores, sino para advertir a las comunidades cristianas que Jesús puede ser rechazado precisamente por quienes creen conocerlo mejor: los que se encierran en sus ideas preconcebidas sin abrirse ni a la novedad de su mensaje ni al misterio de su persona.

¿Cómo estamos acogiendo a Jesús los que nos creemos «suyos»?

En medio de un mundo que se ha hecho adulto, ¿no es nuestra fe demasiado infantil y superficial?

¿No vivimos demasiado indiferentes a la novedad revolucionaria de su mensaje?

¿No es extraña nuestra falta de fe en su fuerza transformadora?

¿No tenemos el riesgo de apagar su Espíritu y despreciar su Profecía?

Esta era la preocupación de Pablo de

Tarso: «No apaguéis el Espíritu, no despreciéis el don de Profecía. Revisadlo todo y quedaos solo con lo bueno» (1 Tes 5,19-21).

¿No necesitamos algo de esto los cristianos de nuestros días? \*JAP



La nostalgia es actitud de necios. Lo mejor, lo más interesante, lo nuevo (incluso cuando la soledad parece cegarte) es tu presente: acógelos, sácale partida.

P. Lawrence P. Searles, SJ

**Párroco**

\*\*\*\*

### Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

\*\*\*\*\*

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:30 pm

\*\*\*\*\*

### Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

\*\*\*\*\*

### Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

\*\*\*\*\*

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000

### \* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO\*



**30 junio: Qué hermoso es anunciar a todos el amor de Dios que nos salva y da sentido a nuestra vida.**

**27 de junio: La Iglesia es una madre de corazón abierto, pronta para ayudar a todos, especialmente a quien tiene más dificultad.**



## VEO LOS PECADOS DE LA IGLESIA Y NO LOS MIOS

Hace unos años estalló una persecución contra los cristianos en Sudán, África. Un joven huyó y se refugió en Uganda. Allí entró en el seminario y terminados sus estudios, fue ordenado sacerdote. Se llama Parida Taban.

Sus feligreses no podían creer que fuera de verdad un sacerdote. ¿Nos quieres hacer creer que tú, hombre negro, eres un sacerdote?

Nunca habían visto un sacerdote negro. Todos los anteriores habían sido misioneros blancos y les daban ropas, comida, medicinas... El joven P. Taban era pobre como ellos y no podía darles nada. Y empezó a decirles la misa en su propia lengua. La gente seguía diciendo: este hombre no puede ser sacerdote porque nunca hemos celebrado la misa en nuestra propia lengua. Era negro y pobre como ellos y hablaba su misma lengua.

Tuvo que pasar mucho tiempo y muchas pruebas hasta que fue aceptado por sus feligreses, por la gente de su raza y de su lengua.

Ser rechazado no es nunca agradable, pero cuando el rechazo viene de los que son más cercanos y más queridos la herida es mucho más profunda.

Jesús fue el primer rechazado. "Vino a los suyos y los suyos no lo recibieron". Visitó su pueblo, Nazaret, y sus paisanos quedaron deslumbrados, no salían de su asombro, pero no creyeron en Él. ¿Qué predicó Jesús? El evangelista no nos dice nada sobre la enseñanza de Jesús aquel día en la sinagoga. Sólo recoge la reacción de los oyentes, sus paisanos.



¿No es éste el hijo de José, el carpintero? ¿No es éste el que se junta con los pecadores? ¿No es éste el que no guarda el sábado? ¿No es éste el que perdona los pecados? ¿No es éste el que creció en Nazaret? ¿Dónde ha aprendido esas artes nuevas?

Sorprendidos y admirados sí, pero no creyeron en Él. Los suyos, los de su casa, los de su pueblo, los líderes, no lo recibieron.

Eso le pasó a Jesús un día en Nazaret. Y el rechazo total se consumó el día en que todos gritaron: Crucifícalo. ¿Y hoy que hacemos con Jesús, con su mensaje, y con su testamento de amor?

Jesús sigue siendo admirado por muchos. Jesús sigue siendo predicado en millones de iglesias. Jesús sigue siendo invocado por muchos y está en la boca de muchos hombres y mujeres, **¿pero en cuántos corazones está vivo? ¿Cuántos creen en Él? ¿Cuántos aman, sirven y viven como Él?** Muchos piden el bautismo de Jesús, pocos lo piden para nacer al hombre nuevo que es Jesús. No basta admirar a Jesús, hay que creer en Él. Y creer es seguirle y seguirle es transformarse en Jesús.

En la película "La clase dirigente" un enfermo mental dice que él es Dios. Y el siquiatra le pregunta, ¿cuándo descubriste que eras Dios?

El enfermo contesta: "Yo he rezado y rezado durante años y un día me desperté y descubrí que me estaba hablando a mi mismo".

Más allá de nuestra alabanza, más allá de nuestra oración, más allá de nuestras necesidades está Jesús. Jesús nos abre al amor de Dios y al amor a los hermanos.

Algunos se desilusionan con la iglesia porque no puede satisfacer todas sus necesidades corporales y temporales. **Buscan satisfacer su interés y sus necesidades.**

¿Mis necesidades? A la iglesia venimos a hacer amistad con Jesús, conocer su voluntad y pedirle la fortaleza para vivirla día a día. Si sólo piensas en tus necesidades, nunca encontrará a Jesús. **Podrás**

## "TODOS LOS CRISTIANOS TIENEN RAÍCES JUDÍAS"

«El Papa al Consejo de cristianos y judíos»



El Papa Francisco recibió en audiencia este martes a los participantes del Consejo Internacional de cristianos y judíos que se celebra en Roma, a quienes mostró su alegría por que hubieran elegido la capital italiana para este evento. Ciudad, explica el Santo Padre, donde "cristianos y judíos viven juntos desde hace casi dos mil años, aunque las relaciones entre ellos en el curso de la historia no hayan estado privadas de tensiones".

"Un verdadero diálogo fraterno se desarrolló a partir del Concilio Vaticano II, después de la promulgación de la Declaración Nostra aetate. Este documento representa el 'sí' definitivo a las raíces judías del cristianismo y el 'no' irrevocable al antisemitismo. Al celebrar el 50 aniversario de Nostra aetate, podemos mirar los ricos frutos que se han producido y que hacen con gratitud un equilibrio del diálogo judío - católico. Podemos expresar así nuestro agradecimiento a Dios por todo lo bueno que se ha logrado en términos de amistad y de entendimiento mutuo en los últimos 50 años, porque Su Espíritu Santo ha acompañado a nuestros esfuerzos para el diálogo. Nuestra humana fragmentariedad, nuestra desconfianza y nuestro orgullo se han superado gracias al Espíritu de Dios omnipotente, de tal forma que entre nosotros ha ido creciendo siempre más confianza y fraternidad. Ya no somos más extraños, sí amigos y hermanos. Confesamos, aunque con diferentes perspectivas, el mismo Dios, Creador del universo y Señor de la historia. Y Él, en su infinita bondad y sabiduría, siempre bendice nuestro compromiso con el diálogo", reflexionó el Obispo de Roma en su discurso ante más de 250 participantes en la audiencia papal celebrada en la Sala Clementina del Vaticano.

Francisco recordó que "todos los cristianos, tienen raíces judías. Por eso desde su nacimiento, el Consejo Internacional de cristianos y judíos, acogió las varias confesiones cristianas. Cada una de ellas, en el modo que les es propio, se acercan al judaísmo, el cual a su vez, está caracterizado por diferentes corrientes y sensibilidad. Las confesiones cristianas encuentran su unidad en Cristo; el judaísmo encuentra su unidad en la Torá. Los cristianos creen que Jesucristo es la Palabra hecha carne en el mundo; para los judíos la Palabra de Dios está presente sobre todo en la Torá. Ambas tradiciones religiosas tienen como fundamento el único Dios, el Dios de la Alianza, que se revela a los hombres a través de Su Palabra. En la búsqueda de una actitud apropiada hacia Dios, los

**admirarlo pero no lo acogerás en tu corazón.** La iglesia de Jesús no es sólo un lugar para satisfacer mi necesidad de compañía, amistad, intimidad, oración...

La iglesia de Jesús lucha por ordenar esas necesidades, poner cada una en su lugar: la primera necesidad es estar abierto a la comunión con Dios, necesidad de Dios, necesidad de experimentar su amor y su perdón. La segunda necesidad es estar abierto a la comunión con los hermanos, necesidad de generosidad y servicio.

Los paisanos de Jesús le rechazaron porque conocían muy bien a sus parientes... **Nosotros rechazamos a la iglesia de Jesús porque conocemos muy bien sus pecados... Pero, ¿Y los nuestros?**

No admires, cree. No critiques, edifica. No busques, ama. \*\*\*

**Leo B. Lathroum**  
Clases de  
**Computadora a Domicilio**  
Fotografía Digital - Uso de Iphone  
(787)-378-8481  
LBLATHR@gmail.com

**Dra. Christina Herrera Ortega**  
Psicóloga Clínica  
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultas y Parejas  
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS  
Villa Nevarez Professional Center  
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927  
787.249.1107

**Carlos Raúl Miranda, Arquitecto**  
diseño y construcción residencial, comercial, e industrial  
mejoras para adultos mayores o envejecientes  
Aging in Place  
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

## PALABRAS DEL PÁRROCO

Todo el mundo está opinando sobre la decisión de Tribunal Supremo de hacer la ley de la nación el matrimonio "gay", una decisión que a la vez ha dividido y unido las facciones por y en contra. Es cierto que esta decisión, resultado de un voto dividido de cinco en contra de cuatro, que impone un sentir minoritario sobre el sentir mayoritario, muestra la debilidad del proceso, y añade a la lista de decisiones que el mismo tribunal ha tomado históricamente que no sobrevivieron la prueba del tiempo.

Parece mentira que el Tribunal Supremo tenga la audacidad de imponer una definición a una institución fundamental en cada cultura humana desde el principio de la existencia de la civilización como si tuviera tal poder. Sin embargo, no nos olvidemos jamás de quienes somos nosotros, los católicos romanos. Cristo murió por todos.

El Tribunal Supremo confundió el derecho que tiene cada ser humano al trato justo y digno. En su esfuerzo de proteger los derechos de los homosexuales, especialmente de los que se encuentran en relaciones estables, han cruzado la línea de su competencia.

La Iglesia Católica Romana también aboga por los derechos de los homosexuales y de cualquier otra persona, incluso de los criminales, por la misma razón que el Tribunal Supremo: son hijos e hijas de Dios, creados a imagen y semejanza de Dios. Nosotros los católicos romanos tenemos que quedarnos fieles a la ley del amor, el amor que motiva tanto a los profetas como a los santos en general de toda época. Un profeta denuncia lo que va en contra de los valores evangélicos y anuncia a los pobres la Buena Nueva.

Mientras abracemos en una actitud de reconciliación, compasión y de amor a toda persona, que sea un homicida o un santo, ¡tampoco nos convirtamos en cómplices del mal que hacen! Amar a todos, sí. **Ponernos al lado de personas y comunidades con sus agendas anti-evangélicas, y dejarnos llevar por lo que dicen o hacen para así ser políticamente correcto: eso, no.** Viene un momento donde cada uno de nosotros tiene que preguntarse si es de veras católico o no. Si la respuesta es sí, habrá que defender la fe y su doctrina al riesgo de perder a "amigos" y hasta la vida, si se requiere. Es tiempo de dar un testimonio valiente de nuestras creencias. **¡Ay de nosotros si no lo hacemos!**

P. Larry, SJ

### !!!EL TIEMPO!!!

-Buenos días- dijo el principito.  
-Buenos días- dijo el mercader. Era un mercader de píldoras perfeccionadas que aplacan la sed. Se toma una por semana, y no se siente ya la necesidad de beber.  
-¿Por qué vendes eso?- dijo el principito.  
-Es una gran economía de tiempo- dijo el mercader. Los expertos han hecho cálculos. Se ahorran cincuenta y tres minutos por semana.  
-¿Y qué se hace con esos cincuenta y tres minutos?  
-Se hace lo que se quiere...  
"Yo, se dijo para sí el principito, si tuviera cincuenta y tres minutos para gastar, caminaría tranquilamente hacia una fuente".

\*\*\*\*\*

El tiempo es demasiado lento para los que esperan  
demasiado veloz para los que temen,  
demasiado largo para los que sufren,  
demasiado corto para los que disfrutan,  
pero para los que aman, el tiempo es la eternidad

cristianos recurren a Cristo como fuente de vida nueva, los judíos a la enseñanza de la Torá". Explica el Papa que estas reflexiones teológicas sobre la relación entre el judaísmo y el cristianismo comienza desde la Nostra aetate.

Finalmente el Papa les agradeció su presencia y les recordó que la cooperación de su organización y la Iglesia católica fue avivada por la 'Comisión para las relaciones religiosas con el judaísmo en 1974, Comisión de la Santa Sede que siempre sigue con gran interés las actividades del Consejo Internacional de cristianos y judíos y que da una aportación notable al diálogo judío-cristiano. \* (MZ-RV)

# ANUNCIOS

## TALLER ESTUDIO SOBRE LA TEOLOGÍA DEL AMOR

Por el Rvdo. P. Marcelino García S.J.  
DEL DÍA 9 AL 11 DE JULIO

en el Colegio San Ignacio; Jueves 9 y viernes 10 de  
6:30 p-9:00pm; Sábado 11 de 9:00a - 4:00 p;

Costo \$50.00 pp.

Información: Tel 787-396-1341; Email: [admi@EstoVir.org](mailto:admi@EstoVir.org)



## P Larry estará ausente de Puerto Rico desde el día 14 al 20 de Julio

Ejercicios Espirituales para Jesuitas y Laicos

Del 19 al 27 de julio

hay algunas plazas disponibles

Se tendrán los ejercicios en Casa Fernando en Caguas

Para reservaciones al:

Email: [companerosmision@aol.com](mailto:companerosmision@aol.com) ; ó Tel 787-751-7737

## EL 31 DE JULIO FIESTA DE SAN IGNACIO DE LOYOLA

Tendremos una Misa Solemne a las 5:30 pm

seguido de una celebración en el

Colegio S. Ignacio. Le daremos la

Bienvenida al P. Flavio Bravo, S.J.

Nuevo Superior de la Comunidad Jesuita.



!!!IMPORTANTE!!! Durante los meses de JUNIO y JULIO

NO habrá K-FE al grano ni Misas de Sanación.

Se recomenzarán el mes de agosto.

### !!!SEPARA LA FECHA!!!

"Ejercicios Leves" (Anot. 18) Comienzan 26 de agosto

a las 10:00 am en el salón parroquial

durante 10 miércoles consecutivos

Acompaña: Rebecca Berríos

Para mas información: Tel: 787-946-3791

### !!!GALA PARROQUIAL !!!

### !!!SEPAREN LA FECHA!!!

el 29 de agosto en Academia María Reina

Celebramos las BODAS DE ORO en el Sacerdocio de

P. Donald M. Vega, SJ (10 de junio)

y los 40 años de vida religiosa del

P. Larry Searles, SJ (20 de agosto)



### !!!VIAJE!!! Peregrinaje con P. Larry

a Medjugorje del 3 al 17 de septiembre.

Hay espacios disponibles

Hay una reunión informativa el día 27 de junio a las 11:00am  
en Miranda Travel, Tel. 787-725-5577

### Lecturas de julio

Dm. 05 = XIV Dom.T.O. Ez 2,2-5; Sal 122; 2Co 12,7-10; Mc 6, 1-6a

Lun 06 = Gn 28, 10-22a; Sal 90 ; Mt 9, 18-26

Mar 07 = Gn 32, 23-33; Sal 16; Mt 9, 32-38

Mie 08 = Gn 41, 53-57; 42, 5-7a. 17-24a; Sal 32; Mt 10, 1-7

Jue 09 = Gn 44, 18-21. 23b-29; 45, 1-5; Sal 104; Mt 10, 7-15

Vie 10 = Gn 46, 1-7. 28-30; Sal 36; Mt 10, 16-23

Sab 11 = San Benito, abad: Gn 49, 29-32; 50, 15-26a; Sal 104; Mt 10, 24-33

Dm 12 = XV Dom. T.O. Am 7, 12-15; Sal 84; Ef 1, 3-14; Mc 6, 7-13



El Señorial Centro de  
**imágenes**

Haz una cita a través de  
[www.escimágenes.com](http://www.escimágenes.com)

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco  
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía  
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm  
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo  
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926  
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: [info@escimágenes.com](mailto:info@escimágenes.com)  
• [facebook.com/escimágenes](https://www.facebook.com/escimágenes)



**ROBERT BOADA, M.D.**  
Oftalmólogo - Especialista en Retina  
Retinopatía Diabética  
Enfermedades y Cirugía de la Retina  
Tel. 787.251.5280  
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



**A. CARLOS LEYVA, M.D.**  
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y  
Endocrinología  
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209  
Calle De Diego # 369  
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929  
Email:  
[diabetescontrol@hotmail.com](mailto:diabetescontrol@hotmail.com)



**Dra. Celimar Busquets Vaello**  
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos  
Ortopedia Dentofacial  
Braces Convencionales  
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese  
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926  
**787.767.6115**

Aceptamos Planes Médicos

## ¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés  
Llame para una cita en privado.

Oro  
Plata  
Platino  
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER  
PATEK • PANERAI  
HUBLOT • AUDEMARS  
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA  
**UNIVERSAL** 50 Años  
VIEJO SAN JUAN  
Calle San Francisco #306  
(787) 724-7247 • (787) 722-4313  
[luisikury@prtc.net](mailto:luisikury@prtc.net)

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación  
**CALIFORNIA CLOSETS®**  
787.780.0640  
[CaliforniaClosets.com/puerto-rico](http://CaliforniaClosets.com/puerto-rico)

**NOEL J. TORRES COLÓN**  
Abogado y Notario  
Práctica Estatal y Federal  
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal  
Consulta mediante cita previa  
Visitas al hogar de ser necesario  
Tel. (787) 504-0851 E-mail: [noelj1@gmail.com](mailto:noelj1@gmail.com)

**Dr. Jaime J. Escalona**  
Cirujano Podiatra  
Medicina y Cirugía del Pie  
  
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926  
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696

**abc Pharmacy**

PLAZA SAN FRANCISCO

Abierto 7 días: L-V: 7a-9p S 8-9 D: 11a-6p Tel. 787-763-8996 RX: Fax 787-753-2774 Email: [abc.recetario@gmail.com](mailto:abc.recetario@gmail.com)

**NUEVO** Entrega  
a Domicilio  
por solo \$2.50 adicionales.  
Áreas de entrega limitadas.

Servicio  
"REFILLS"  
automático  
(Solo venga a recoger  
que estará listo)

Reordene  
"REFILLS"  
desde su  
Computadora o  
su Celular  
(Llame para más info.)

**Hostal de Amigos**  
Residencia y Daycare  
Entretención para seniors  
Lunes a Viernes 8AM - 6PM  
787-748-1426 • 939-644-4033  
Donde los Años no Pasan

**San Juan Realty Advisors**  
Commercial Brokerage and Appraisal  
  
Keith F. Wolpert  
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA  
General Certification 280CG  
787-810-6990

**Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.**  
Dermatología Médica y Estética  
Centro Internacional de Mercadeo  
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968  
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

**ADESIGNPR**  
Clases a Domicilio y Personalizadas  
Apple® Android™ Microsoft™  
COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK  
Support | Consultoría | Reparación  
Tel. 787-349-8470  
E-mail: [trainpr@gmail.com](mailto:trainpr@gmail.com)

## SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

  
**SAN FRANCISCO  
IMAGING**

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEÍN Radiólogo  
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo  
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga  
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesquelético  
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesquelético

751-1487 758-0850 774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL  
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL  
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

**MEDICINA NUCLEAR**

**RICARDO J. SEÍN NÁJERA, M.D.**



787 622-7333 Fax 622-7332  
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT  
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans  
Tratamiento con Yodo Radioactivo  
para Hipertiroidismo y cáncer de Tiroides

**LCSF** Servicios a Domicilio y Empresas  
787-793-3686 y 793-3687

**San Francisco  
Rheumatology & Arthritis Center**  
Dra. Carmen Yolanda Pagán  
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas  
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



**Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.**

Board Certified Orthopedic Surgeon  
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva  
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994  
(787) 721-0021  
(787) 721-8995

[healthyjointsforever@yahoo.com](mailto:healthyjointsforever@yahoo.com)

Ashford Medical Center Suite 110  
Calle Washington # 29  
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

**DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS**  
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center  
Suite 308, Guaynabo  
Tel. 787-641-0273

**Juan A. Nevárez Marrero, M.D.**



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma  
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787) 751-2395/751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights  
Río Piedras, PR 00926